

# Das Pastoralteam stellt sich vor

Von Redaktion

9. Juli 2024



## Niemand soll alleine sein!

Ab Sommer 2024 sind wir in unserem Pastoralraum als Team gemeinsam unterwegs: (v.l. n.r.) Pfarrer Michael Eich, Pfarrer Johannes Minh Dinh, Gemeindeferentin / Pastoralraumkoordinatorin Silvia Wenzel, Gemeindeferentin Marita Bach, Pfarrer / Leiter des Pastoralraums Stefan Barton, Diakon Klaus Hanke.

Seit einem Jahr bereiten wir uns auf die Zusammenarbeit vor, stimmen uns in den verschiedenen Themen und hinsichtlich der Aufgabenbereiche miteinander ab und freuen uns darauf, auch für Sie und Ihre Gemeinde da sein zu dürfen!

Wir kommen zu Ihnen und stellen uns vor:

- am 15.09.2024 um 11.00 Uhr im Pfarreienverbund Hl. Dreifaltigkeit / Auferstehung Christi und St. Josef, Rüsselsheim  
(*Kirche Auferstehung Christi*)
- am 10.11.2024 um 11.00 Uhr in der Gemeinde Herz Jesu, Kelsterbach  
(*St. Markus-Kirche*)
- am 24.11.2024 um 09.30 Uhr in der Gemeinde St. Antonius von Padua, Raunheim  
(*Gemeindezentrum St. Bonifatius*)
- am 01.12.2024 um 11.00 Uhr in der Gemeinde Heilige Familie, Rüsselsheim (*Kirche St. Georg*)